Cantal → L'actu

ANIMATION ■ Le 17° festival Lez'Arts de la rue se tiendra dimanche et lundi dans la cité médiévale

Marcolès transformé en scène géante

Durant deux jours, Marcolès va vivre au rythme des arts de la rue. Dimanche 14 et lundi 15 août, la cité ac-cueille la 17° édition du festival Lez'Arts de la rue.

Cécile Nangeroni

a manifestation sonne comme un avant-goût de Festival international de théâtre de rue. Depuis maintenant dixsept ans. Marcolès accueille le festival Lez'Arts de la rue.

Cette année encore, le comité d'animation culturelle de Marcolès a misé sur la quantité et la qualité. Il a fait appel à sept compagnies de théâtre et autant de groupes musicaux pour animer les rues de la cité dimanche 14 août au soir et durant toute la journée de lundi.

Depuis quelques années. la manifestation a établi un partenariat avec l'association Éclat. Cette alliance permet à Marcolès de recevoir une ou plusieurs troupes de la programmation du Festival internationa de théâtre de rue d'Aurillac. Pour sa 17e édition. Lez'Arts de la rue



OUVERTURE DU FESTIVAL. L'an dernier, le « fidèle serviteur » chargé de remettre la clé de la cité médiévale avait plongé dans la fontaine, déguisé en homme-grenouille. PHOTO ARCHIVES TH. MARSILHAC

propose, en guise de préalables, le spectacle Sélection naturelle, de la compagnie Makadam Kanibal. venue de Haute-Savoie (lire notre édition du 11 août).

Comme tous les ans, la manifestation est gratuite et ouverte à tous. Toutefois, une participation symbolique de 1 € sera demandée à l'entrée de la cité médiévale.

Une mise en bouche est prévue le dimanche à partir de 19 heures avec un barbecue suivi d'un concert du groupe Soledad qui reprend les standards

de Noir Désir, AC/DC, Slipknot, Pink Floyd, ou encore Janis Joplin...

Chaque année, un « fidèle serviteur » est chargé de remettre la clé de la ville aux artistes qui partici-pent à la manifestation. C'est à partir de ce mo-ment-là que le festival peut enfin commencer.

PROGRAMME

DIMANCHE 14 AOÛT

19 HEURES. Le Balat. Apéritif et grillades au Cabaret sous les Étoiles. 22 HEURES. Le Balat. Concert du groupe Soledad, suivi d'un after animé par Maxximum.

LUNDI 15 AOÛT

12 H 15. Place de la fontaine. Ouverture du festival avec la remise de la clé de la cité. Concerts Jazz Chamber Orchestra et Fanfare ni frein.

12 H 30. Le Balat. Concert Jazz

14 H 15. Place de la fontaine. Bump!, compagnie Histoire de famille. 14 H 15. Stade. Shake shake shake, compagnie Paki Paya.

14 H 30. Porche Bas. Concert Fanfare

14 H 45. Place de l'église. *La beauté du monde*, compagnie Qualité Street. 15 HEURES. Rue Longue. Concert

15 H 30. Le Balat. Spectacle burlesque de la compagnie Les Zenvoulants.

15 H 45. Place de la fontaine. Riez sans modération, compagnie Réverbè-

16 HEURES. Place de l'église. Con-

16 HEURES. Stade. Le groupe de li-bération des arbres, compagnie Les Sanglés. 16 HEURES. Le Balat. Concert Fanfa-

16 HEURES. Porche Bas. Concert Jazz Chamber Orchestra.

16 H 45. Place de la fontaine. Dé-part de la Fanfare Disco Power Band.

17 HEURES. Rue Longue. Concert

17 H 30. Place de la fontaine. Riez sans modération, compagnie Réverbè

17 H 30. Stade. Shake shake shake, compagnie Paki Pava.

17 H 30. Porche Bas. Spectacle burlesque de la compagnie Les Zenvou-

18 HEURES. Place de l'église. Con-

cert Adèle and Co. 18 H 30. Place de la fontaine. Con-

18 H 30. Porche Bas. Concert lazz

18 H 45. Stade. Sélection naturelle.

compagnie Makadam Kanibal (pro-grammation officielle du Festival de théâtre de rue 2011). 19 HEURES. Rue Longue. Concert

19 H 30. Place de l'église. La beauté du monde, compagnie Qualité Street.

19 H 45. Le Balat. Concert Fanfare

20 HEURES. Place de la fontaine. Concert Jazz Chamber Orchestra.

21 H 45. Place de la fontaine. Départ de la grande parade musicale avec tous les artistes de la 17º édition. 21 H 55. Stade. Fin de la grande pa-

22 HEURES. Stade. Spectacle musico pyrotechnique, d'Eveniums concept et

22 H 15. Le Balat. Concert de clôture

ÉQUITATION ■ Elles participent aux championnats de France d'endurance

Deux jeunes cavalières entrent en course

Charlotte Benech d'Arpaion-sur-Cère avec Ourika du Bac, un pur-sang arabe de 9 ans, et Fany Fabre du Lioran associée à Pacha du Bousquet, un demi-sang arabe de 8 ans, seront les deux seules cavalières du département à participer, ce week-end, aux championnats de France jeunes cavaliers d'endurance à Chalinaraues.

Cette discipline équestre consiste à parcourir à cheval une distance imposée allant, pour ce championnat, de 60 à 130 km en fonction du niveau des couples cheval-cavalier. L'endurance se déroule en pleine nature sur les itinéraires équestres balisés de la Pinatelle.

Vitesse et respect de l'intégrité du cheval

Il s'agit de parcourir les kilomètres le plus rapidement possible tout en respectant l'intégrité de son cheval. Et c'est bien là toute la difficulté : arriver à aller vite (en moyenne 19 km/h pour 130 km) essentiellement au galop ou au trot et gérer sa vitesse



dénivelé et de la tactique de course dictée par le coach. Le tout afin de présenter son cheval au con-

en fonction du terrain, du

titre de champion de

France qui s'élanceront

trôle vétérinaire tous les 30 km en parfait état : pas plus de 64 pulsations cardiagues à la minute et absence de boiterie. Dans le peloton des cinquante meilleurs couples nationaux prétendant au aux aurores pour la course de 130 km, les jeunes Cantaliennes porteront les couleurs de l'association « Cheval découverte » de Polminhac.

Elles n'en sont pas à leur coup d'essai avec une belle 8e place en 130 km pour Charlotte Benech en 2010 et une 2e place en 90 km pour Fany Fabre la même année.

Coachés par Jean Madamour, la préparation des couples « marathoniens » a débuté depuis de longs mois avec des entraînements réguliers et des courses de préparation : « Tout a été mis en œuvre pour arriver avec des chevaux au top le jour « J ». Les cavalières sont expérimentées avec une très bonne connaissance de leur monture. Nous sommes sereins et conscients qu'une course à titre n'est pas facile à gagner! » ■

MOTOCROSS

Les résultats du championnat Ufolep à La Vitarelle

Dimanche dernier, le championnat Ufolep se poursuivait à La Vitarelle devant de nombreux spectateurs. En open, c'est toujours Alexandre Rongier qui a mené la course devant Mickael Vialle puis Cédric Lavialle.

En quad, Xavier Bonette obtient la première place du podium. Hugo Pissavy monte sur la seconde marche, suivi de Mathieu Four.

En 80 cc, le leader est Rémy Faure devant Kilian Ayrols, à égalité avec Alex

L'avant-dernière course aura lieu dimanche 21 août, à Sousceyrac. Un rendez-vous avant la grande finale à Saint-Mamet, dimanche 21 septembre, qui clôturera le vingtième championnat Ufolep.

En attendant, les 13 et 14 août prochains, une délégation de trente pilotes représentera l'Auvergne pour les championnats de France, à



CHAMPIONS. Leaders en open au classement général : Cédric Lavialle, Alexandre Rongier et Mickael Martinez.